

13/02/2024

Asturias: Reclamación por la situación de los Bancos de Sangre

Desde el Sindicato Estatal de Técnicos Superiores Sanitarios-SIETeSS, hemos presentado las pertinentes **reclamaciones** por la situación de los laboratorios de los **Bancos de Sangre** en los hospitales del **Servicio de Salud del Principado de Asturias- Sepsa**.

La situación que se da en dichos servicios supone una clara vulneración de la normativa vigente al no contar con Técnicos Superiores en Laboratorio Clínico en estos puestos, a pesar de ser el único personal con la **formación, capacitación y habilitación** necesaria para su desempeño.



*Una profesión,
un Sindicato*

AFILIATE, JUNTOS SOMOS MÁS

*Una profesión,
un Sindicato*

sietess.es

